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¡Saludos, hermanos! Bienvenidos al Sábado antes de la Pascua. Este año la Pascua es un
viernes, y este año puede tener una buena instrucción al ver la secuencia de tiempo, que Jesús no
pudo haber sido crucificado un viernes. No hay absolutamente ninguna forma que hubieran tres
días y tres noches para Él estar en la tumba. 

Esto es solo cuando la Pascua es en la mitad de la semana. 

 ¿No es esto interesante, porque este es el cuarto día de la semana? 
 ¿No es interesante que en el cuarto día de la creación Dios colocó el sol, la luna y la
tierra en su forma ajustada adecuada para los tiempos señalados, los cuales se relacionan a los días
Santos? 
 ¿No es interesante que desde el tiempo en que Jesús fue puesto en la tumba hasta
que Él ascendió al Padre hubo nuevamente 4 días? 

Vaya atrás a cuando el cordero de Pascua era seleccionado en el día 10 del primer mes y tiene
también 4 días. Cuatro está intrínsecamente involucrado en la Pascua. La verdad es, el plan de
Dios  es  tan  grande  y  tan  maravilloso  y  tan  fantástico  que  Su  muerte  fue  planeada  desde  la
fundación del mundo, como encontramos en Apocalipsis 13:8. ¿No es esto tremendo?  Dios ya
había hecho provisión para la redención de la humanidad desde  antes que Él creara a Adán y
Eva!

Encontramos que es muy, muy interesante que al Dios crear a Adán y Eva, ellos fueron
hecho un poco menores que Dios, fueron hechos a la imagen de Dios y las razones principales para
eso son:

1. para que podamos entrar en la Familia de Dios cuando el plan de salvación se complete
2. para que Jesús pudiera llegar a ser un ser humano

Es algo tremendo que ocurriera allí. Hemos revisado el pecado de Adán y Eva muchas, muchas
veces, pero veamos y miremos la primera profecía de que Dios tendría que morir, porque la Pascua
es en realidad el día que Dios, manifestado en la carne, es muerto ‘por el pecado del mundo.’ Este
es aquel pecado mayor, el pecado de Adán, el cual llegó a estar en todos los seres humanos—el
cual es llamado por Pablo en Romanos 7 ‘la ley de pecado y muerte’ en nosotros.

Dios puso eso allí después que Adán y Eva habían pecado y es pasado a todos los seres
humanos como parte de su propia naturaleza. Alguien va a decir, ‘Bien, no es justo que Dios haga
eso.’ No entendemos cuan grande en verdad fue el pecado de Adán y Eva. Sin embargo, Dios ha
dado libre albedrío, y dado que el hombre esta ahora con naturaleza pecaminosa, Dios tuvo que
determinar lo que Él iba a hacer. Ya preplaneado desde la fundación del mundo. 

Vayamos aquí  a  Génesis  3  y veamos  la  primera  profecía  concerniente  a  la  venida  del
Mesías.  Veamos las excusas de Adán y Eva cuando Dios los sorprendió.  Ellos se ocultaron y
estaban temerosos de Dios. Dios sabía donde estaban, pero Él quería averiguar si ellos irían a Él. 

Cuando finalmente fueron a Él,  Génesis 3:11: “Y Él dijo,  “¿Quién te dijo que  estabas
desnudo?  ¿Has comido del árbol el cual te ordené que no deberías comer?”” Nuevamente aquí



encontramos la simple cosa que Dios desea de cada uno: ¡Obedezcan Mi voz! Aquellas 3 simples
palabras definen la totalidad de la Biblia y la relación del hombre con Él.

Verso 12: “Y el hombre dijo, “La mujer que diste  para estar  conmigo, ella me dio del
árbol, y comí”” Adán era responsable de no dejarla tocar el árbol o coger el fruto. Él estaba justo
con ella  cuando ella  lo  cogió.  Ahora,  como todo lo demás,  todos aquellos  que nunca quieren
aceptar la responsabilidad por lo que hacen, culpan a alguien más. Entonces, Adán dijo, ‘Mira
Dios, es Tu culpa. Tú me diste a ésta mujer y ella me dio el fruto y yo comí. Es culpa de ella, no
mía.’ ¿Quien debe ser la cabeza de la familia? ¡El esposo!

Verso 13: “Y el SEÑOR Dios dijo a la mujer, “¿Qué es esto que has hecho?” Y la mujer
dijo,  “La  serpiente  me engañó,  y  comí.””  ‘No es  mi  culpa,  es  de  la  serpiente.’  Necesitamos
entender  esto:  Cuando  sea  que  hay  libre  albedrío,  tenemos  elecciones. Cuando  hacemos  la
selección y tomamos la decisión, ¡somos responsables ante Dios! 

Dado el caso de que los seres humanos son débiles en la carne, Dios ha hecho provisión, v
14: “Y el SEÑOR Dios dijo a la serpiente, “Porque haz hecho esto  eres  maldita sobre todo el
ganado, y sobre todo animal del campo. Irás sobre tu barriga, y comerás polvo todos los días de tu
vida. Y pondré enemistad entre la mujer y tú [también hay un tipo en la Iglesia siendo la mujer], …
y entre su Semilla y tú semilla;…’” (vs 14-15)—Aquel Quien llegó a ser Jesucristo, y Aquel Quien
llegó a ser Jesucristo era el segundo en la Familia Elohim. 

Veremos que Jesús tuvo que llegar a ser un ser humano. Entenderemos también algo muy
importante aquí, Jesucristo inspiró todas las profecías concernientes a lo que Le pasaría cuando Él
llegó a ser ‘el Cordero de Dios muerto por el pecado del mundo.’ Fue algo tremendo que tuvo
lugar. Vamos a ver que hay también otra forma de definir esto. Iremos a eso cuando llegue el
tiempo.

“‘…Él magullará tú cabeza, y tú magullarás Su talón.”” (v 15). Esto significa que Cristo va
a poner fin a todas las obras de Satanás el diablo. Recuerde, él pecó justo después de la creación de
la tierra. Cuando la tierra fue creada todos los ‘hijos de Dios’—siendo los ángeles—‘cantaron de
gozo’ y se regocijaron cuando Dios echó el fundamento del mundo.

Hay indicaciones en la Biblia que los ángeles habitaban la tierra antes de su rebelión, y
luego su rebelión causó que Dios destruyera todo lo que había sobre la tierra bajo la jurisdicción de
aquel quien llegó a ser Satanás y la tercera parte de los ángeles que cayeron. No tenemos todos los
detalles de eso, pero sabemos que en Apocalipsis 12 dice que ‘la serpiente antigua quien es Satanás
el diablo’ en la guerra que había en el cielo tomó un ‘tercio de las estrellas’—los ángeles—con él y
ellos llegaron a ser los demonios. Dios sabía lo que iba a pasar. Dios lo entendía.

Ahora el juicio continua, v 16: “A la mujer Él dijo, “Incrementaré grandemente tus dolores
y tu concepción—en dolor darás a luz hijos. Tu deseo será hacia tu esposo, y él gobernará sobre ti”
Y a Adán Él dijo, “Porque has oído a la voz de tu esposa… [en vez de la Mía (de Dios)] …y has
comido del árbol—del cual te ordené, diciendo, ‘¡No comerás de el!’—la tierra es maldita por tu
causa. En dolor comerás de ella todos los días de tu vida.” (vs 16-17).

¿No es eso cierto? Eche un vistazo alrededor del mundo y vea que horrible y terrible lugar
es este en realidad. Fuera de unos pocos países que Dios ha bendecido por amor de Abraham y por
la  predicación  del  Evangelio—y  aun  allí  hay  mas  pecado,  hay  mas  miseria  creciendo  y



multiplicándose cada año—vea el resto del mundo. 

 Necesitan salvación 
 Necesitan volver a Jesucristo
 Necesitan el Reino de Dios

Por eso es que Dios nos ha llamado, y por eso es que la Pascua es tan importante. La Pascua, como
veremos,  es el  núcleo,  el  comienzo de exactamente  lo que Dios quiere hacer  con nosotros en
nuestra relación con Dios.

Luego Él continuó aquí en v 18: “También te dará a luz espinas y cardos, y así comerás las
hierbas del campo; en el sudor de tu cara comerás pan hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella
fuiste tomado; porque polvo eres, y a polvo volverás.”” (vs 18-19). Este es el juicio que está sobre
todos los seres humanos. 

Encontramos  en Romanos 5 que a causa del  pecado de un hombre—la trasgresión—el
pecado entró en el mundo; esto es dentro del reino humano. Por el pecado vino la muerte. Y la
muerte pasó a toda la humanidad, entonces todos nosotros tenemos la ‘ley de pecado y muerte’ en
nosotros. Por eso es que necesitamos la redención a través de Jesucristo. 

 Esta es la única redención 
 Este es el único perdón 
 No hay ningún otro

Usted tiene todas esas ‘religiones’ en el mundo intentando hacer mejor al hombre. Tiene todas las
cosas seculares en el mundo tratando de hacer mejor al hombre. Tiene al hombre haciendo cosas,
incluso cosas fantásticas:

 Intentando extender su vida
 Intentando encontrar inmortalidad
 intentando encontrar la forma perfecta para vivir
 intentando encontrar el gobierno perfecto

Pero como dijo Salomón, esto es como ‘perseguir el viento.’ O como un arco iris, nunca puede
llegar al fin del arco iris, aunque lo ve. Esto es tan solo lo que es la vida.

Entonces, ellos fueron removidos del Jardín y usted sabe la historia que tuvo lugar. Sabe lo
que pasó con Caín y Abel, y sabe lo que pasó con los hijos allí y la necesidad del diluvio (Génesis
6), porque el hombre llegó a ser malo. Como cubrimos en Transhumanismo hubo una gran razón
para Dios hacer eso. ¿No es tremendo que el potencial para la humanidad es tan fantástico—llegar
a ser los hijos e hijas de Dios—y sin embargo, por otro lado, tan destructivo al seguir a Satanás el
diablo, que la humanidad llegó al punto que él era tan pecaminoso y transgredió todo lo que Dios
tuvo que destruir, toda vida de la faz de la tierra con el diluvio?

Después del diluvio los hombres empezaron nuevamente, y usted sabe lo que pasó. Ellos
siguieron  a  Nimrod  y  a  su  clase  y  re-establecieron  el  camino  de  Caín después  del  diluvio.
Intentaron hacer de nuevo cosas para ir al cielo. Dios tuvo que decir ‘nada que imaginen hacer les
será restringido,’ entonces Dios descendió y confundió los lenguajes del hombre. El mundo llegó a
estar muy envuelto en pecado e idolatría y adoración a Satanás. Este año tuvimos un buen ejemplo



de eso durante el Superbowl. ¡Nada más sino paganismo! ¡Nada más sino Babilonismo! ¡Nada más
sino adoración de diosas! Y en este caso ejecutada por una mujer llamada Madonna. Sin embargo,
el mundo lo acepta: ‘Oh, esto es maravilloso, es grandioso’ 

Lo que Dios  tiene  que hacer  en casos  como ese—porque el  mundo es  tan  malo,  y  la
humanidad, por escogencia, ha rechazado a Dios y ha escogido adorar a Satanás el diablo y seguir
el camino de Satanás y vivir en pecado—eso llegó a un hombre. Ese hombre después del diluvio
fue Abram, cuyo nombre fue cambiado a Abraham.  La Biblia es el registro de como Dios va a
resolver el problema del pecado humano y redimir a la humanidad. 

Abraham fue aquel hombre. Le fue dicho que saliera de su país. Y mientras leemos esto,
quiero que entienda cuan similar esto es a los requerimientos del Nuevo Testamento, que si usted
va a seguir a Cristo usted debe amar a Dios mas que a su padre, madre, hermano, hermana, tierra,
hijos y sí, su propia vida, y tiene que tomar su cruz y seguir a Cristo.

Génesis 12:1: “Y el SEÑOR dijo a Abram, “Sal de tu país, y de tu parentela, y de la casa de
tu padre a una tierra que Te mostraré. Y haré  de ti una gran nación. Y Te bendeciré y haré tu
nombre grande. Y serás una bendición. Y bendeciré a aquellos que te bendigan y maldeciré al que
te maldiga.  Y en ti  todas las familias de la tierra serán benditas.”” (vs 1-3). ¡Que promesa tan
tremenda!

¿Qué vemos? Dios le revela eso a Abram;  luego Él le revela mas a Abram, luego Él le
revela mas a Abram. En este caso fue cuando Él cambió su nombre a Abraham. Esto es tremendo.
Es a través de la simiente de Abraham que las bendiciones que están en el mundo existen.

Génesis 15—aquí encontramos la segunda profecía concerniente a la Pascua, concerniente
a la muerte de Dios en la carne. Este fue un pacto especial e irrevocable a Abraham. Dios hizo este
pacto con él, Dios tomó el compromiso de muerte. Y Dios ha cumplido esa promesa. No todas las
promesas han sido completamente cumplidas, porque desde Abraham y a través de su simiente
llega no solo a nuestros días,  sino va al  Milenio y del Milenio al  cielo nuevo y tierra nueva,
mientras  la  Familia  espiritual  de Dios  crece.  Mire como Dios  ha hecho esto.  Vivimos en los
tiempos del fin entonces somos capaces de ver mucho de estas cosas y comprender que no fueron
entendidas antes. Tenemos la Biblia completa para que podamos saber y entender el Plan de Dios,
para que podamos saber que hacer—lo que Dios desea que hagamos—y predicar el Evangelio y
servir a la Iglesia.

Dios prometió que Él haría de Abraham una gran nación, pero Él no le había dado ningún
hijo. La ley era que uno de sus siervos, el que seleccionara, podría estar en lugar de la carencia de
su propio hijo y sería el  heredero. Abram le preguntó eso a Dios, porque no había recibido la
promesa de ninguno que iba a nacer de él. Dios le dijo, ‘No, él no va a ser tu heredero, sino uno de
tus lomos será tu heredero.’

Dios hizo algo tremendo, y esto es aun imponente para los hombres cuando miran hacia
afuera y ven el universo. ¿Sabe usted que están todavía descubriendo soles y galaxias y cosas en el
universo que ni siquiera entendían que estuvieran allá afuera? Dios es tan grande y tan fantástico y
tan  amoroso,  bueno,  amable  y poderoso.  Él  nos  quiere  redimidos  del  pecado,  entonces  Él  ha
provisto el camino. El plan de Dios va a ser cumplido.

Génesis 15:5: “Y lo llevó afuera, y dijo, “Mira ahora hacia los cielos y cuenta las estrellas



—si eres capaz de contarlas.” Y le dijo, “Así será tu descendencia”” Usted no puede contar las
estrellas; ¡imposible! Incluso hoy están encontrando estrellas allá afuera que ni siquiera pensaban
que existieran. Esto era una tarea imposible. 

Este es un tipo de que llegar a ser un hijo de Dios es una tarea imposible para que lo
hagamos nosotros mismos. Podemos hacerlo solamente con la ayuda de Dios, con el Espíritu de
Dios, con la Palabra de Dios.

Verso 6: “Y creyó en el SEÑOR.… [Creyó lo que el SEÑOR le dijo.] …Y Él se lo contó
por justicia.” Hay otras cosas que debemos hacer, y las cosas que hacemos entonces perfeccionan
la justicia de nuestra fe y creencia. Si cree y no tiene obras, usted no tiene fe, porque la fe requiere
obras. 

Abraham quería saber como iba a recibir esto, y v 9: “Y Él le dijo a él, “Tómame una
novilla de tres años de edad, y una cabra de tres años de edad, y un carnero de tres años de edad, y
una tórtola, y una paloma joven.” Y él tomó todos estos para si mismo, y los dividió por la mitad, y
colocó cada pieza opuesta  a la otra, pero no dividió las aves.” (vs 9-10). Esto fue en la porción
diurna. Él lo había sacado afuera en la noche y luego en la porción diurna de lo que luego llegaría a
ser el Día de la Pascua, él hizo que Abraham ejecutara lo que es llamado un sacrificio maldiciente,
porque Él iba a ser un pacto.

Permítanme explicar acerca de un pacto: Un pacto no tiene ningún peso, si el que hace el
pacto no trae un sacrificio donde hay sangre derramada, y el sacrificio es de una clase especial
cuando los animales son cortados por mitad y colocados sobre cada lado con un camino entre ellos,
entonces el que hace el pacto—en este caso Dios—debe caminar el camino del pacto. Y con ese
camino del pacto Él está declarando ‘Cumpliré este pacto. Y si no, moriré igualmente.’

Veamos lo que pasó. Él hizo eso, Abram los colocó allí; v 11: “Y cuando las aves de presa
bajaban sobre los cadáveres de los animales, Abram las ahuyentaba. Y sucedió, mientras el sol
estaba bajando, que un profundo sueño cayó sobre Abram. Y he aquí, ¡un horror de gran oscuridad
cayó sobre él!” (vs 11-12). Podemos entender del Nuevo Testamento y mirando hacia atrás que el
tipo de muerte simbólica que Abraham experimentó en este sueño, fue simbolismo de la muerte de
Jesucristo. Por supuesto, con la muerte de Jesucristo muchas cosas fueron cumplidas.

Verso  13:  “Y  Él  dijo  a  Abram,  “Debes  ciertamente  saber  que  tu  descendencia  será
peregrina en una tierra que no  es  de ellos, (y les servirán y los afligirán) cuatrocientos años. Y
también juzgaré a esa nación a quien ellos servirán. Y después saldrán con gran sustancia.” (vs 13-
14). 

Después de que el sol se había ocultado entonces aquí está lo que pasó; algo espectacular
ocurrió con motivo de Dios garantizar que Él cumpliría este pacto. Verso 17: “Y sucedió—cuando
el  sol bajó y era  oscuro—he aquí,  un horno humeante  y una lámpara  ardiente  pasó  por  entre
aquellas piezas.” ¿Que pasó? Probablemente todos fueron consumados. ¿Que significa esto? Es la
Palabra  de  Dios,  que  Él  cumpliría  completamente  este  compromiso,  este  pacto,  este  pacto
irrevocable a Abraham. Aquellos animales fueron consumidos completamente. Luego Él prometió
sacar a los hijos de Israel de la tierra de Egipto. 

Veamos donde Dios fue un paso adelante con esto. Todo esto tiene que ver con la próxima
Pascua. Aquí encontramos, en este caso, que Dios le dijo a Abraham, Génesis 22:2 “…“Toma



ahora  a  tu hijo, tu único  hijo  Isaac, a quien amas, y entra a la tierra de Moriah. Y ofrécelo allí
como un holocausto sobre una de las  montañas  la  cual  te  diré.””  ¡Abraham obedeció! Él  no
discutió y peleó con Dios. Él obedeció y tomó a Isaac su hijo quien, en aquel tiempo, era de
alrededor de 15 años (de acuerdo a lo mejor que podemos entender); un par de hombres jóvenes
con él (lo cual también es interesante) y ellos tomaron la madera y el tarro de carbón y fueron a un
viaje de tres días sobre las montañas de Moriah.

Entonces llegó el momento para el sacrificio de Isaac. En ese tiempo Abraham era viejo.
En ese tiempo Isaac era de 15 años, entonces aquí tenemos un tipo de Dios el Padre y un tipo del
Hijo del Padre Quien sería Jesucristo, aunque Él sería mucho mas viejo cuando la crucifixión tuvo
lugar.

Ellos dejaron a los dos hombres con los burros y subieron a la montaña. Abraham puso la
madera sobre la espalda de Isaac y él la cargó. Isaac dijo, ‘Veo la madera y el carbón para el fuego,
pero ¿dónde está el cordero para el sacrificio?’ Abraham dijo, ‘Mi hijo, el Señor proveerá.’ Él no
sabía como. Él no sabía la forma. Pero también sabía, como encontramos en Hebreos 11, que él
estaba deseoso de hacerlo porque él confiaba tanto en Dios que entendía y estaba convencido y
tenía plena fe en el hecho de que si Isaac moría Dios lo levantaría de los muertos. Ustedes conocen
la historia. Abraham hizo el altar, ató a Isaac su hijo y lo puso sobre el altar con la madera que él
había colocado y estaba listo para tomar el cuchillo y cortar la garganta de su hijo. Mientras bajaba
el cuchillo el ángel del Señor dijo, ‘Abraham! Abraham!’ Veamos que pasó:

Verso  11:  “Y  el  ángel  del  SEÑOR  lo  llamó  desde  los  cielos  y  dijo,  “¡Abraham!
¡Abraham!” Y él dijo, “Aquí estoy.”… [Lo imagino] …Y Él dijo, “No coloques tu mano sobre el
muchacho, ni le hagas nada, porque ahora sé que temes a Dios, viendo que no has retenido a tu
hijo, tu único hijo, de Mi.”” (vs 11-12). 

Mire todo el tiempo que tuvo lugar en la vida de Abraham. ¿De los 75 a los 115 años,
cuanto tenemos? ¡40 años! 40 es el numero de la prueba y él pasó esta prueba. ¿Qué pasó? Verso
13: “Y Abraham levantó sus ojos y miró. Y, he aquí, detrás de él un carnero estaba enredado en un
matorral por sus cuernos. Y Abraham fue y tomó el carnero y lo ofreció como holocausto en lugar
de su hijo. Y Abraham llamó el nombre del lugar, el  SEÑOR Proveerá; así que es dicho hasta este
día, “En el monte del SEÑOR será provisto.”” (vs 13-14). 

Note  lo  que  pasó  aquí,  porque  todo  lo  demás  en  la  Biblia  es  contingente  sobre  los
siguientes 2 versos. Mucha gente no entiende eso. En el Antiguo Testamento tenemos el pre-tipo, y
tenemos aquellas cosas que se nos relacionan una vez tenemos el entendimiento del resto de la
Biblia mirando hacia atrás. Nosotros tenemos entendimiento que no fue entendido por Abraham.
Tienen evidencia de lo que Dios ha hecho lo cual nunca lo vieron cumplido Abraham, Isaac y
Jacob. De hecho, Abraham mismo nunca heredó la tierra que Dios prometió darle. Él solo fue un
viajero en ella.

Note lo que hizo Dios, v 15: “Y el ángel del SEÑOR llamó a Abraham desde el cielo la
segunda vez, y dijo, “ ‘Por Mí mismo he jurado,’…” (vs 15-16). Paremos y pensemos en esto por
un minuto.  Los hombres  juran por  algo  más grande que  ellos  mismos  para garantizar  que su
palabra  es  verdadera.  La  Palabra  de  Dios  siempre  es  verdadera,  porque  Dios  no  puede  y  no
mentirá. Dios no necesita jurar, aquí Él lo hizo. Él lo hizo para mostrar que ahora el pacto que Él
hizo con Abraham en Génesis 15—y que va atrás a Génesis 3:15 acerca del Mesías venidero—que
ahora las promesas dadas a Abraham—físicamente para el Israel físico y espiritualmente para la



simiente espiritual de la Iglesia—serían irrevocables. No más condiciones. Abraham cumplió todas
las condiciones. 

“…‘Por Mí mismo he jurado,’… [no puede tener  algo  mas  grande que  eso;  no  hay
seguridad mas grande que esa] …dice el SEÑOR, ‘porque has hecho esta cosa, y no has retenido a
tu hijo, tu único hijo; que en bendición Yo te bendeciré, y en multiplicación Yo multiplicaré tu
descendencia como las estrellas de los cielos, y como la arena la cual esta sobre la orilla del mar. Y
tu descendencia poseerá la puerta de sus enemigos. Y en tu descendencia serán benditas todas las
naciones de la tierra,  porque has obedecido Mi voz.’ ”” (vs 15-18). Totalmente diferente que
Adán. Allí está la clave. Si quiere alguna medida de sobre como va usted, pregúntese: 

 ¿está obedeciendo la voz de Dios?
 ¿cómo le va? 
 ¿está esforzándose? 
 ¿está creciendo?
 ¿está venciendo?
 ¿está creyendo?
 ¿está haciendo las cosas que desea Dios?

Todos quieren las bendiciones que vienen de Dios, pero solo aquellos que responden a Dios y
obedecen Su voz son los que van a recibir las bendiciones y la herencia. Eso fue, irrevocable.

Luego llegamos al tiempo de los hijos de Israel saliendo de la tierra de Egipto. Aquí en
Éxodo 12 es la primera Pascua de los hijos de Israel. Entonces, tiene a Abraham, Isaac y Jacob y
los 12 hijos de Jacob, y todos ellos llegaron a Egipto, se multiplicaron y llegaron a ser una nación
grande. Ahora llegó el tiempo de cumplir la promesa que Dios le dio a Abraham, que Él los sacaría
de Egipto y los traería a la ‘tierra prometida’ que Él le había prometido a Abraham, Isaac y Jacob. 

Después de todas las plagas y todos los milagros y forzar a los egipcios. Faraón era un tipo
de Satanás el diablo y Satanás no quiere dejar que sus cautivos se vayan. Pero Dios intervino para
liberarlos,  justo  como  es  hoy.  Satanás  no  quiere  dejarnos  ir,  pero  a  través  del  sacrificio  de
Jesucristo—y Su sangre derramada—Satanás DEBE dejarnos ir. Dios nos está redimiendo, justo
como aquí. Él redimió y salvó a los primogénitos de los hijos de Israel. 

Hemos producido el libro: La Pascua Cristiana. Es un libro grande y gordo y cada página
en ese libro es necesaria porque, como sabemos, la Pascua es muy importante. Es el foco central
del comienzo de nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo—y Satanás lo sabe. Por eso es que
hay tantos métodos pervertidos para tomar lo que es de la Pascua—como la “Comunión” o la
“Eucaristía.” Todas estas cosas están para confundir. Todas esas cosas están para apartarlo de lo
que Dios quiere que usted haga.

Aquí en Éxodo 12 Dios los instruyó para que en el día 10 del primer mes deberían tomar un
cordero, separarlo, y luego mientras llegaba el día 14—nuevamente #4—debían tomar el cordero y
entre  las  dos  noches—después  del  ocaso  y  antes  de  la  oscuridad  deberían  ir  y  sacrificar  ese
cordero, tomar algo de la sangre de el y debían salpicarla sobre el dintel superior de la puerta y los
2 dinteles laterales o postes de la puerta y cuando Dios viera la sangre a la media noche en la noche
de la Pascua Él pasaría por encima y perdonaría  al  primogénito de los hijos de Israel y a los
primogénitos de sus rebaños y animales. Pero Él destruiría y exterminaría al primogénito de los
egipcios y de sus animales. Esta fue una noche terrible para los egipcios. Es llamada la ¡Pascua



del Señor! 

Éxodo 12:11: “…Esta es la Pascua del SEÑOR.” Entonces, Dios mató al primogénito en la
tierra de Egipto. Él les dijo a los hijos de Israel que permanecieran en sus casas hasta el amanecer.
Entonces, al amanecer en la porción diurna de la Pascua, fueron y se reunieron en Rameses para el
éxodo, el cual iba a comenzar. Tenían todo preparado. Mientras se reunían en Rameses estaban
terminando de despojar a los egipcios tomando oro, plata, vestidos y cosas así, porque eso sería
necesario para lo que Dios quería que hicieran. 

Encontramos algo muy interesante aquí, lo cual muestra como Dios cumplió lo que Él dijo
del mismísimo día en Su pacto con Abraham. Leamos aquí v 40: “Ahora, el peregrinaje de los hijos
de Israel en Egipto  fue  cuatrocientos treinta años, y sucedió al final de los cuatrocientos treinta
años, fue incluso en ese mismísimo día, que todos los ejércitos del SEÑOR salieron de la tierra de
Egipto.” (vs 40-41). Justo como Dios lo había prometido.

Dado que este es un día tan fantástico, por eso es que tenemos la secuencia de los días que
observamos. La Pascua es observada la noche anterior. Luego la siguiente noche es una ‘noche
para ser muy observada’  por  sacar  a  los  hijos  de Israel  de la  tierra  de Egipto;  entonces  ellos
comenzaron a salir de la tierra de Egipto.

Verso 42: “Es  una noche para ser muy observada al SEÑOR por sacarlos de la tierra de
Egipto.  Esta es esa noche del SEÑOR para ser observada por todos los hijos de Israel en sus
generaciones.” Luego tenemos siete días de Panes sin Levadura. Hay muchas cosas simbólicas
concernientes a panes sin levadura:

 La levadura es un tipo de pecado
 La levadura es un tipo de vanidad

Esto es durante los días de Panes sin Levadura. Cuando no son los días de Panes sin Levadura
aquellas cosas no son pecado. Pero Dios escogió la levadura para mostrarnos que literalmente el
pecado esta en todo lugar, y la única forma en que vamos a deshacernos del pecado y vencer el
pecado es sacándolo activamente de nuestras vidas y siguiendo el camino de Dios y creyendo lo
que Él dice. Hay algo doble que hacemos con la Fiesta de Panes sin Levadura:

1. Debemos sacar el pecado
2. Debemos entrar la justicia de Cristo—viviendo el camino de Dios a través del Espíritu de
Dios

A todas esas cosas iremos en un poco, pero lo que quiero que haga es tener la visión general de
como la Pascua fue desarrollada: Fue determinado por Dios antes de la fundación del mundo que
esto pasaría y que Jesús profetizó todo lo que tendría lugar cuando Él fuera el verdadero Cordero
espiritual de Pascua de Dios.

(pase a la siguiente pista)

Continuemos  con  la  Pascua  de  Cristo  y  lo  que  Él  hizo.  Vamos  a  ver  algunas  cosas
concernientes  a  esto.  Tan  solo  resumiremos  algunas  cosas  para  que  podamos  tener  la  visión
general de esto. Sabemos que los hijos de Israel, después que vagaron en el desierto por 40 años,
entraron a la ‘tierra prometida.’  Sabemos que sus tiempos de fidelidad fueron muy pocos. Sin



embargo, cuando sea que volvieran a Dios encontramos que era la Pascua lo central que los traía
de regreso a Dios.

Sabemos el resto de la historia. Sabemos lo que le pasó a Israel, llevados a cautividad—las
10 tribus del norte. Luego sabemos lo que le pasó a Judá, fueron llevados a Babilonia y después de
70 años algunos de los judíos regresaron para que hubiera un camino y preparar—a través de la
profecía de las 70 semanas de Daniel 9—para la venida del Mesías. 

Lo  que  Dios  hizo  fue  en  verdad  algo  tremendo,  porque  esto  fue  preparado  desde  la
fundación del mundo. También, veamos lo que Dios tuvo que hacer. ¿Qué tuvo que hacer Jesús
para  llegar  a  ser  ese  sacrificio?  Ustedes  saben,  en  el  Nuevo  Testamento  todos  aman  leer  la
Escritura en Juan 3:16. El mundo tiene un entendimiento que esto tomó la muerte de Jesucristo,
pero en realidad no comprenden lo que hizo Jesús para llegar a ser ese sacrificio.  Muy pocos
entienden que Jesús mismo,  antes que Él llegara a ser un ser humano, profetizó exactamente lo
que Le pasaría.  Él  sabía  que absolutamente  lo  peor que podría  pasarle  a  cualquier  hombre le
pasaría a Jesucristo.

Todos aman este verso, porque quieren el amor de Dios. Pero la verdad es, usted no recibe
el amor de Dios sino hasta que está en un pacto con Él. Dios ama al mundo, sí. Él les envía lluvia y
comida, sí. Pero aquellas cosas nada tienen que ver con la salvación eterna. Usted debe entrar en
una relación de pacto con Dios, representada por la Pascua y tomar la Pascua en la forma que Dios
ha dicho para estar en ese pacto de vida eterna. Vamos a ver que esto es a causa de lo que Dios
hizo para llegar a ser un ser humano. 

Juan 3:16: “Porque Dios amó tanto al mundo, que dio Su único Hijo engendrado, para que
todo el  que crea en Él  no pueda morir,  sino  pueda tener  vida eterna.… [note el  pueda—esto
significa que hay condiciones; esto esta definido en el griego] …Porque Dios no envió a Su hijo al
mundo para que pudiera juzgar al mundo, sino  para que el mundo pudiera ser salvo a través de
Él.” (vs 16-17).

Sí,  eso  es  cierto.  Pero  ¿qué  hizo  Dios?  Donde  dice  que  “…dio  Su  único  Hijo
engendrado…”—¿que  involucró  eso?  ¿Cómo  fue  Dios  capaz  de  hacer  esto?  Muchas  veces
miramos nuestras circunstancias y pensamos:  Uff! Dios nos ha llamado a algo muy duro. Me
pregunto si Dios sabe en realidad por lo que estoy pasando. Sí, Él lo sabe. Él conoce cada cabello
de su cabeza. Él conoce sus pensamientos. ¡Dios sabe!

Pocos han hecho la pregunta: ¿Por qué cosas pasó Dios? ¿Cómo Él anticipó ir a través de
lo que Él iba a experimentar? Bien, en el tiempo establecido, Jesús debía nacer; todos estos son los
tiempos señalados de Dios. Vayamos a Filipenses, capitulo 2, y veamos lo que Dios tuvo que
hacer. Por esto es que Él ‘hizo al hombre a Su imagen y semejanza,’ para que podamos llegar a ser
como Dios. Sin embargo, para que lleguemos a ser como Dios, Dios tuvo que llegar a ser humano.
Y a causa de que Dios es Aquel Quien dio el juicio que la ley de pecado y muerte estaría en todos
los seres humanos, Él tuvo que morir. Él tuvo que dar Su vida como un ser humano. Allí no podría
haber ley; no podría haber ningún otro sacrificio de nada más que de Dios mismo. Por eso es que
hay dos en Elohim: uno Quien llegó a ser el Padre, y el otro Quien llegó a ser el Hijo.

En el tiempo señalado para cumplir Juan 3:16 aquí está lo que Jesús tuvo que hacer. Esta es
la clase de mente, de ser convertido a la que debemos crecer. Esto es algo tremendo cuando lo
entiende: Que lleguemos a tener la misma mente en la carne con el Espíritu de Dios que Jesús



tuvo cuando Él estuvo en la carne con el Espíritu de Dios. No podemos desarrollar la mente de
Cristo que tiene ahora como ser espiritual sino hasta la resurrección.

Filipenses 2:5: “Esté esta mente en ustedes, la cual estuvo también en Cristo Jesús; Quien,
aunque existió en la forma de Dios, no lo consideró robo ser igual con Dios” (vs 5-6). ¿Qué hizo
Dios?  Usted sabe que Dios en Su plena fortaleza espiritual nadie puede mirarlo, vivir y existir.
¿Cuanto tuvo que dar de Él mismo para llegar a ser Dios manifestado en la carne? Esto nos dice
justo aquí:

Verso 7: “Sino que se vació a Sí mismo,…” Se despojó de Su gloria y de Su poder para
llegar a ser un puntico de vida, llegar a ser impregnado en el vientre de la virgen María y nacer
como un bebe humano. ¡Piense en eso! ¿Porque Él hizo eso?  Para que nadie pudiera decirle a
Dios, ‘Dios, Tu sabes que has estado en el cielo todo este tiempo y nosotros abajo en esta tierra y
estamos sujetos a Satanás el diablo y en realidad no entiendes lo que es ser nacido como un ser
humano.’ 

NO. Dios tuvo que experimentar que era ser un ser humano, luego morir la muerte mas
horrenda y vergonzosa de cualquier ser humano

 Para someterse a la crueldad del hombre
 Para someterse a la pena del pecado
Sí, e incluso 
 Dejar a Satanás, como estaba profetizado ‘magullar Su talón’ (Génesis 3:15)

En el sacrificio que Él dio, venció todo lo que Satanás el diablo ha hecho o puede hacerle a los
seres humanos. Él venció toda la naturaleza humana. Él se despojó a Sí mismo.

“…y fue hecho en la semejanza de hombres,…” (v 7). No medio hombre y medio Dios; Él
estuvo en la misma semejanza de los hombres, y Él tomó sobre Sí mismo  la ley de pecado y
muerte y Él tuvo que vivir una vida sin pecado y activar la ley de pecado y muerte dentro de Él
(Romanos 8). Por tanto, cuando Él murió no podía haber un sacrificio mas grande de lo que Él
hizo.

“…y tomó la forma de un siervo;…” (v 7). No algún importante. Incluso dice que Él no era
alguno que pudiéramos mirar en Él y desearlo. En Isaías 53 dice que Él ¡fue despreciado! ¡Fue
rechazado! ¡Fue aplastado! Y Jesús fue Quien dio ésta profecía a Isaías. ¡Él tomó sobre Sí mismo
nuestros pecados! 

“…y llegó a ser obediente hasta la muerte, incluso la muerte de  la cruz. Por tanto, Dios
también  Lo ha exaltado altamente  y ha otorgado sobre Él  un nombre el  cual  está sobre todo
nombre. Que en el nombre de Jesús toda rodilla se doble, de seres en el cielo y en la tierra y bajo la
tierra, Y toda lengua confiese que Jesucristo es Señor para la gloria de Dios el Padre.” (vs 8-11).
Esto es un resumen de todo el resultado de lo que Jesús hizo al llegar a ser un hombre.

También sabemos que dice en Isaías 50:6 que Él dio Su espalda a los heridores y a quienes
arrancaban el pelo; esto es la barba y no ocultó Su cara de vergüenza y esputos. En Isaías 52 dice
que Su cara estaba tan desfigurada, más que la de los hijos de hombres. En el Salmo 22 dice que
incluso a David le fueron dadas las palabras de lo que Cristo pensaría y haría en la cruz.



 ¡Jesús sabía todo eso! 
 ¡Él entendía que tenía que hacerlo! 
 ¡Siempre tuvo en Su mente a Dios el Padre!
 ¡Siempre tuvo en Su mente el Reino de Dios!
 ¡Siempre  tuvo  en  Su  mente  hacer  las  cosas  que  fueran  necesarias  para  redimir  a  la
humanidad para ser el sacrificio completo por los pecados del mundo!

Cuando Jesús empezó a predicar el Evangelio Él dijo ¡Arrepiéntanse porque el Reino de Dios está
a la mano! ¡Y crean el Evangelio! 

Esta es la enseñanza de Jesucristo. Vayamos ahora al libro de Juan y veamos lo que Jesús
dijo, porque Él estaba dedicado. Sabemos que Él comenzó Su ministerio comenzando con los 40
días de tentación por Satanás el diablo. También sabemos que Él depronto fue al templo, como es
profetizado en Malaquías 3. Él echó a todos los que estaban vendiendo y comprando en el templo
y dijo, ‘Saquen estas cosas de aquí y no hagan la casa de Mi Padre una casa de mercadería.’ 

Luego también sabemos que Él escogió a los discípulos. Pero vayamos a Juan 4:34, porque
necesitamos ver la obra que Jesús iba a hacer. Veremos que hay tres fases mayores:

1. el ministerio que Él estaba dando para hacer
2. el día de la crucifixión
3. completar el Plan de Dios (Apocalipsis  21:6)—¡Es hecho!

Juan 4:34: “Jesús les dijo, “Mi carne es hacer la voluntad de Quien Me envió, y  terminar Su
obra.” Era la obra de Dios el Padre a través de Él. Él hizo lo que El Padre Le enseñó. Él hizo lo
que El Padre Le ordenó. Él dijo ‘las palabras que les hablo, son las palabras del Padre.’ Era el
Padre, a través de Cristo, Quien estaba redimiendo a toda la creación para Él mismo. 

Él dijo en otro lugar, porque Él comprendía como iba a ser esto, Lucas 12:50. Agreguemos
algo más respecto a la crucifixión de Cristo que talvez no ha pasado por allí antes o no lo ha visto
de esta forma. Pero así es como Jesús lo veía. Quiero que piense en esto porque va a ayudarnos a
entender por lo que Jesús pasó.

Lucas 12:50: “Por que tengo un bautismo con que ser bautizado, y ¡cuan agobiado estoy
hasta que sea cumplido!” ¿Cual fue ese bautismo? Él ya había sido bautizado en agua por Juan el
Bautista. ¡Ese bautismo fue la obra de la crucifixión! Veamos como fue eso aquí. Él también dijo
esto en Mateo 20, porque la madre de Juan y Santiago quería que sus dos hijos estuvieran justo allí
a la mano derecha e izquierda de Jesús. Cuando Él dijo, ‘No es Mio darlo’ Él les dijo:

Mateo 20:22: “…“No saben lo que están pidiendo. ¿Son capaces de beber la copa que estoy
a punto de beber,  y ser bautizados  con el  bautismo  con el que Yo estoy bautizado?” Ellos  le
dijeron,  “Somos  capaces.”  Y  Él  les  dijo,  “Ustedes  ciertamente  beberán  de  Mi  copa,  y  serán
bautizados con el bautismo con el que Yo estoy bautizado; pero sentarse a Mi mano derecha y a
Mi mano izquierda no es Mio darlo, sino será  dado a aquellos para quienes ha sido preparado por
Mi Padre.”” (vs 22-23). 

Santiago sufrió decapitación. Esa fue una prueba terrible. Juan fue echado en un caldero
con aceite hirviendo, pero Dios lo salvó y no fue herido en absoluto. Él fue sacado del aceite
hirviendo y después de esto es cuando él recibió el libro de Apocalipsis.



Quiero  enfocarme en este  bautizo  de Jesús.  Quiero  enfocarme en lo  que  eso significó.
Quiero  enfocarme  en  lo  que  Jesús  dijo.  Su  ministerio  fue  completado  antes  de  que  Él  fuera
arrestado. Vayamos a Juan 17:4—en Su oración final al Padre, Jesús dijo: “Te he glorificado en la
tierra. He acabado la obra que Me diste para hacer.” Él terminó la predicación. Él terminó todo lo
necesario  para  establecer  el  fundamento  para  la  Iglesia  del  Nuevo  Testamento,  con  los  12
apóstoles, con los 120 que estarían allí después que Él fuera resucitado de los muertos.

Verso 5: “Y ahora, Padre, glorifícame con Tu propio ser, con la gloria que tuve Contigo
antes que el mundo existiera.” Jesús estaba esperando eso, porque Él entendía lo que iba a ser. Él
entendía por lo que Él iba a pasar. Él entendía la muerte violenta y temible por la que iba a pasar, y
esto era la crucifixión. 

Su bautismo entonces era ser bautizado, no en una tina de sangre, sino en Su propia sangre
para derramar Su propia sangre y pasar por todo lo que Él pasó:

 el juicio
 la golpiza
 los latigazos
 la burla

—a fin de que, hermanos, podamos ser salvos y tener nuestros pecados perdonados.

Vayamos al libro de Hebreos y veamos esto; veamos por lo que Jesús pasó. Para nosotros
esto es algo tremendo de entender. Jesús tuvo que hacerlo primero; ¡sí, en verdad! Somos llamados
a caminar en Sus pisadas. Note lo que Dios ha hecho, cuan grande fue esto, este bautismo hacia
muerte, con el que fue cargado, que Él estaba tan temeroso de no ser capaz de terminarlo. Él sabía
que todo en el plan de Dios dependía de este día, el Día de la Pascua, que Él muriera la muerte
para salvar al mundo. 

Hebreos 1:1:  “Dios,  Quien habló a  los padres en tiempos diferentes  en el  pasado y en
muchas formas por los profetas, nos ha hablado en estos últimos días por Su Hijo, a Quien Él ha
señalado heredero de todas  las cosas, por Quien también Él hizo los mundos; Quien, siendo  el
brillo de Su gloria y la imagen exacta de Su persona,… [Él se despojó a Sí mismo de todo para
llegar a ser un ser humano] …y sosteniendo todas las cosas por la palabra de Su propio poder,…”
(vs 1-3). Jesús dijo ‘toda autoridad en el  cielo y en la tierra  Me ha sido dada.’ Él sostiene el
universo por la ‘palabra de Su poder.’

“…cuando Él hubo por Sí mismo…” (v 3). Por eso es que tuvo que estar solo en la cruz.
Por  eso  Él  profetizó  las  palabras  y  luego  las  habló:  ‘Mi  Dios,  Mi  Dios,  ¿porque  Me  has
abandonado?’ Eli, Eli, lama sabachthani. Jesús experimentaría todo lo que cualquier ser humano y
la depravación de sus vidas, experimentarían para que Su sacrificio—el de Él solamente—pudiera
pagar por los pecados del mundo.

“…limpiado nuestros pecados, se sentó a la mano derecha de la Majestad en la altura” (v
3). Él tuvo que hacerlo por Sí mismo.

Hebreos 2 habla acerca de Jesús. Habla acerca de la meta de los seres humanos. Esto llega a
ser muy importante para nosotros de entender, hermanos. Hebreos 2:5: “Porque no es a los ángeles



a quienes ha puesto en sujeción el mundo que está por venir, del cual estamos hablando.”  ¡NO!
¡Los hijos de Dios! ¡Las hijas  de Dios! Aquellos  quienes  entrarán en el  Reino de Dios en la
primera resurrección, como sabemos. Pero nada de eso podría ser posible sin lo que Jesús hizo, dar
Su vida, para llegar a ser un ser humano, para tomar sobre Él la ley de pecado y muerte y nunca
rendirse ni una vez a ninguna tentación. Para ser sin pecado, el sacrificio perfecto.

Verso  6:  “Pero  en  un  cierto  lugar  uno testificó  completamente,  diciendo,  “¿Qué  es  el
hombre, que Tu eres conciente de él, o el hijo de hombre, que lo visitas? Tú sí lo hiciste un poco
menor que los ángeles;…” (vs 6-7). El hebreo dice ‘un poco mas bajo que Dios.’ La Septuaginta
griega dice ‘ángeles’ y esto es de donde es citado, por lo tanto, aquí dice ‘ángeles’. Los seres
humanos han sido hechos más bajos que los ángeles también. Cristo fue hecho mas bajo que los
ángeles para el sufrimiento de la muerte. 

“‘…sí lo coronaste con gloria y honor, y sí lo colocaste sobre el trabajo de Tus manos. Sí
pusiste todas las cosas en sujeción bajo sus pies.…” (vs 7-8). Miren, tenemos dominio sobre toda
la tierra y todo lo que esta aquí. ¿Cuanto mejor sería el mundo incluso tan solo en la ‘letra de la
ley’ si la gente hiciera lo que Dios ha dicho que ellos necesitan hacer? Sería totalmente diferente
de lo que es hoy. ¡Lo sé! Voy a través de tiempos cuando mi corazón sale en gran compasión y
dolor al ver las cosas que ocurren en este mundo. Ver el asesinato, el daño contundente de los así
llamados desastres “naturales” en el mundo, y saber que esto va a ser peor.

¡Jesús  sabía todo eso! ¡Él profetizó todo eso! Tenemos toda la Biblia hoy para decirnos
todas estas cosas—¿correcto? Necesitamos preguntarnos, porque a ‘quien mucho es dado, mucho
es  requerido’:  Dado  que  tenemos  todas  estas  cosas  ¿qué  debemos  y  que  necesitamos  estar
haciendo? ¿Cómo necesitamos estarlo haciendo? Con todo nuestro poder, celo, fe y entendimiento.
¡Sí, en verdad!

“…Porque al  sujetar  todas  las  cosas  a  él,  no dejó nada que  no fuera  sujeto  a  él.  Pero
ahora… [en este tiempo presente; antes del regreso de Cristo] …no vemos aun todas  las  cosas
sujetas a él.” (v 8)—porque no estamos listos. Tenemos que llegar a ser seres espirituales para que
esto ocurra. Y para que esto ocurra, Jesús tuvo que venir y con el bautismo de la crucifixión y el
derramamiento de Su Sangre, literalmente bautizado en Su sangre mientras esta fue derramada
sobre Él, bajando Su pecho, bajando Su espalda y bajando Sus piernas y la lanza atravesara Su
costado  por  el  soldado  para  deshacerse  de  la  ultima  gota  de  sangre  que  Jesús  tenía  para  ser
derramada en esta tierra.

Verso 9: “Pero vemos a Jesús, Quien fue hecho un poco menor que los ángeles, coronado
con gloria y honor a cuenta de sufrir la muerte,… [de Dios manifestado en la carne] …para que por
la gracia de Dios Él mismo pudiera probar la muerte por todos;…” ¡Piense en eso! Por eso Jesús lo
hizo. Pero fue algo por lo que Él tuvo que pasar, ¡un bautismo de sangre hacia muerte!

Note como Dios ve esto, y solamente la sangre de Jesucristo puede redimir toda la sangre y
asesinatos y derramamiento de sangre humana que los hombres han hecho en esta tierra.

Dolores y yo estábamos hablando hace un tiempo, y estábamos mirando algunas de las
cosas  que  están  poniendo  en  televisión  acerca  de  lo  que  va  a  pasar  de  acuerdo  al  libro  de
Apocalipsis y algunas de esas cosas eran bastantes precisas. Estábamos pensado: wow, ellos no
tienen ningún entendimiento—¿cierto? Pueden entender el flujo de algunas cosas, pero no ponen
todo juntamente.  En realidad  no entienden  cuan absolutamente  fantástico,  cuan absolutamente



dado por Dios es el sacrificio de Jesucristo y el derramamiento de Su sangre. Su sangre—porque
Él es el vengador de sangre—es la única cosa que puede vengar todo el asesinato y sufrimiento
y la sangre humana que ha sido derramada desde la sangre de Abel hasta el último ser humano
que derrame su sangre.

Verso 10: “Porque era apropiado para Él, para Quien todas las cosas fueron creadas, y por
Quien todas las cosas existen, traer muchos hijos a la gloria, para hacer al Autor de su salvación
perfecto a través de sufrimientos.”—el sufrimiento del bautismo de sangre por la crucifixión y
los azotes. ¡Piense en eso! Eso es lo que Jesucristo ha hecho. Oh, sí, el mundo dice que Jesús
‘murió por sus pecados’ y no tienen ni idea.

Verso 11:  “Porque ambos,  Quien está  santificando y aquellos  que son santificados  son
todos de Uno; por tal causa Él no está avergonzado de llamarlos hermanos,…” Esto es parte del
gozo que Jesús miraba, y Él despreció la vergüenza de la crucifixión; despreció las cosas que iban
a ser traídas contra Él. Él recibió la fortaleza de Dios en aquella oración en el Getsemani donde Él
estuvo orando y Su sudor llegó a ser gotas de sangre cayendo a la tierra, a causa de que Él sabía
por lo que iba a pasar.

Verso 12: “[Él está]  Diciendo, “Declararé Tu nombre a Mis hermanos; en medio de  la
iglesia cantaré alabanza a Ti.” Y nuevamente, “Estaré confiando en Él.” Y de nuevo, “He aquí, Yo
y los hijos que Dios Me ha dado.”” (vs 12-13). Esto es en la resurrección. Piense en esto: Todos
estamos en el Mar de Vidrio y allí está Jesús. Vemos a Dios el Padre y Jesús esta de pie justo al
frente delante de Dios el Padre y Él gira y dice al Padre: ‘He aquí, todos los hijos que Tú Me has
dado.’ Ellos son todos los santos desde Abel, Abraham, Isaac, Jacob, Noe y todos los santos a
través del tiempo. Y los últimos dos que fueron martirizados por Cristo, los dos testigos. Todos allí
debemos decir, ‘Aleluya, Amen’

Note lo que dice del sacrificio de Cristo y este bautismo por muerte sangrienta, v 14: “Por
tanto, dado que los hijos son participes de carne y sangre, en la misma manera… [en la misma
manera; exactamente en la misma forma] …Él también tomó parte en la misma, para que a través
de la muerte Él pudiera anular a quien tiene el poder de la muerte—eso es, el diablo; …” Esto va
justo atrás a donde comenzamos en Génesis 3:15. Sí, todas las obras del diablo van a ser anuladas.
Así de importante fue la muerte y sacrificio de Cristo en realidad.

Verso 15: “Y pudiera librar  a aquellos que estaban sujetos a esclavitud a lo largo de sus
vidas por  su temor de  la muerte.… [en la esclavitud de pecado; en la esclavitud de Satanás el
diablo] …Porque ciertamente, Él no la  esta tomando sobre Sí mismo para ayudar  a los ángeles;
sino Él  la  esta tomando sobre Sí mismo para ayudar  a la semilla de Abraham.” (vs 15-16).  Y si
usted  es  de  Cristo,  ‘usted  es  semilla  de  Abraham  y  heredero  de  acuerdo  a  la  promesa.’
Nuevamente, va justo atrás donde comenzamos. Vea como todo esto va a través de toda la Biblia.
Esto es fantástico!

Verso 17: “Por esta razón, fue obligatorio… [no hay otra manera. Si Dios es justo; si Dios
es recto; si Dios es equitativo—dado que Él puso esto en los seres humanos Él lo tomó sobre Sí
mismo—piense en eso. Por eso Él tuvo que morir tal muerte tan brutal] …para Él ser hecho como
Sus hermanos en todo  para  que pudiera ser un Sumo Sacerdote misericordioso y fiel  en cosas
pertinentes  a  Dios,  para hacer  propiciación  por los  pecados de la  gente.  Porque Él  mismo ha
sufrido, habiendo sido tentado  en la misma manera, Él es capaz de ayudar  a aquellos que están
siendo tentados.” (vs 17-18).



¿Sabía usted que a través de esto Dios fue perfeccionado? Lo que quiero decir con esto es,
¿no es Dios  perfecto?  Sí,  Lo es,  pero Él  llegó a ser ¡más perfecto! Vayamos a  Hebreos 5:7,
refiriéndose nuevamente a Jesús: “Quien, en los días de Su carne, ofreció oraciones y suplicas con
fuerte lamento y lagrimas a Quien era capaz de salvarlo de la muerte, y fue oído porque temió a
Dios.”  ¡Piense  acerca  de  eso!  Piense  acerca  del  riesgo  que  Dios  tomó  para  salvar  a  toda  la
humanidad y Su creación.

Verso 8: “Aunque fue un Hijo, aun así aprendió obediencia de las cosas que sufrió;…”
Por esto Jesús dijo que si va a seguirlo, tome su cruz y sígalo. Cualquier cosa por la que tenga que
pasar es solo minúscula, pequeño comparado con lo que Jesús pasó, pero usted es parte de lo que
Dios está haciendo para ser Su hijo y ser Su hija y recibir vida eterna. Esto no puede pasar sin la
Pascua.

Por eso Él dijo en Su ultima Pascua, tomó el pan y lo rompió y dio a los discípulos y dijo,
‘Tomen coman, este es Mi cuerpo, el cual es roto por ustedes. Hagan esto en conmemoración de
Mi.’ Y tomó el vino y lo puso en una gran copa y les dijo que bebieran de ella y dijo, ‘Esta es la
sangre del Nuevo Pacto, llamada Mi sangre, la cual es derramada por la remisión de los pecados
de muchos.’ A menos que estemos en ese pacto con Dios y a menos que tomemos la Pascua en la
forma que Dios ha mostrado, la forma que Cristo nos ha instruido, no tendremos ninguna vida en
nosotros.

“…aprendió obediencia de las cosas que sufrió; y habiendo sido perfeccionado,… [Al
vivir en la carne, al resistir a Satanás el diablo, al cargar la naturaleza humana y nunca pecar—
perfeccionado, entonces  Dios  pudo  llegar  a  ser  más  perfecto.]  …llegó  a  ser  el  Autor  de  la
salvación eterna para todos aquellos que Lo obedecen” (vs 8-9). 

Hebreos  4:15—concerniente  a  Cristo  Quien  es  nuestro  Sumo  Sacerdote  en  los  cielos:
“Porque no tenemos un Sumo Sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino
uno  Quien  fue  tentado  en  todas  las  cosas  de  acuerdo  a  la  semejanza  de  nuestras  propias
tentaciones;  aunque  Él fue  sin pecado. Por lo tanto,  deberíamos venir  con audacia al trono de
gracia,  para  que  podamos  recibir  misericordia  y  encontrar  gracia  para  ayuda  en  tiempo  de
necesidad.” (vs 15-16). Por supuesto, esto es constantemente:
 Constantemente necesitamos ayuda
 Constantemente necesitamos el Espíritu de Dios
 Constantemente necesitamos estar yendo a Dios

Por eso es que Él dice en la oración modelo:  perdónanos diariamente nuestros pecados. Por eso
encontramos que parte del significado real de la Fiesta de Panes sin Levadura es que también el
lavado del agua por la Palabra está perfeccionándonos. Si Jesús fue perfeccionado, debemos ser
perfeccionados—¡sí, en verdad! Jesús entendía por lo que tenía que pasar.

Veamos que hizo esto. Es por esto, si tiene el Espíritu de Dios: tiene debilidades y tiene
pecado y necesita arrepentirse de esos pecados, y mientras surjan continúe arrepintiéndose de esos
pecados,  pero  es  la  sangre  de  Jesucristo  que   nos  limpia  de  todos  los  pecados.  Necesitamos
entender que: 

 Cristo está perfeccionándonos
 Cristo está guiándonos



—a cada uno de nosotros en nuestras vidas. Por eso es que es tan importante que tengamos y
mantengamos esa relación personal o compañerismo con Dios el Padre y Jesucristo. Note que 

 A pesar de que seamos débiles en la carne
 A pesar de que tengamos aquellos pecados que vienen sobre nosotros
 A pesar  de  que  debamos  tener  nuestra  mente  limpiadas  con el  lavado  del  agua  por  la
Palabra y traer todo pensamiento a cautividad a la obediencia de Cristo

—lo  que  Dios  hizo  al  enviar  a  Cristo  y  como  para  nosotros  no  hay  condenación  mientras
permanezcamos en posición recta con Dios. 

Romanos 8:1: “Consecuentemente,… [Pablo está hablando de la ‘ley de pecado y muerte’ y
todo el problema que él tuvo venciendo eso;  así mismo nosotros.] …entonces no hay condenación
a aquellos que están en Cristo Jesús, quienes no están caminando de acuerdo a  la  carne, sino de
acuerdo al Espíritu;… [los cuales somos nosotros; estamos siendo guiados por el Espíritu, estamos
siguiendo las cosas de Dios, las cuales nos han sido dadas por Su Espíritu] …porque la ley del
Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley de pecado y muerte” (vs 1-2). Esto ha dado
el camino de salvación, no lo ha removido totalmente. El Espíritu de Vida es la operación del
Espíritu de Dios en nuestra mente:

 Para guiarnos
 Para enseñarnos
 Para ayudarnos

Para que podamos crecer, cambiar y vencer.

El verso 3 llega a ser profundamente importante: “Porque lo que era imposible hacer para
la ley,… [Porque la Ley no puede cambiar el interior; la Ley no puede perdonar. Solo la sangre
derramada y el sacrificio de Jesucristo.] …en que era débil a través de la carne, Dios,  habiendo
enviado a Su propio Hijo en la semejanza de carne pecaminosa, y por   el   pecado  , condenó el
pecado en la carne;… [y Él condenó ese pecado en Su propia carne a través de la obra de un día,
la obra mas importante que Jesús tuvo que hacer, el día de la Pascua y Su crucifixión] …para que
la justicia de la ley pudiera ser cumplida en nosotros, quienes no estamos caminando de acuerdo a
la carne, sino de acuerdo al Espíritu:” (vs 3-4)—¡de modo que podamos ser perfeccionados!

Vayamos  a  Juan  19:28—esta  fue  una  obra  separada  que  Jesús  tuvo  que  completar,  el
bautismo hacia muerte en Su propia sangre: “Después de esto, Jesús, sabiendo que todas las cosas
habían sido entonces terminadas, para que la escritura pudiera ser cumplida, dijo, “Tengo sed.”
Entonces una vasija llena de vinagre estaba allí. Y después de empapar una esponja con vinagre y
poniéndola en  un palo  de hisopo, la acercaron a  Su boca. Y así, cuando Jesús había recibido el
vinagre,…” (vs 28-30). 

 Él sabía cuando esto iba a ocurrir
 Él entendía esto
 Él había dado todas las profecías
 Él había sufrido todas las cosas: 

- La golpiza y flagelación 
- Las escupidas 



- La arrancada de Su barba 
- El desgarre de Su espalda y pecho para que en la cruz Él pudiera mirar hacia abajo y aun

ver Sus propias costillas

Él estuvo allí y sabía que ahora había terminado.

“…dijo, “Está terminado.”…. [¡Esta es la obra terminada de Cristo! Él tuvo que completar
Su predicación y luego tuvo que completar la crucifixión, y luego tuvo que completar todo el resto
del plan de Dios. Todo esto comienza con la Pascua, ¡el bautismo por sangre hacia muerte!] …E
inclinando Su cabeza, rindió Su espíritu.” (v 30).

Entonces,  esto  es  algo  para  realmente  ver  y  contemplar  con  la  próxima  Pascua;  que
nosotros tomemos la Pascua con 

 El corazón correcto
 La mente correcta
 La actitud correcta
 Amando a Dios
 Arrepintiéndonos de nuestros pecados
 Confiando en Él por perdón
 Rindiéndonos a Él 

Con la Pascua tenemos: el  lavado de pies renueva nuestro bautismo,  con el  rompimiento y el
comer del pan y el beber el vino ¡estamos manteniendo este pacto hacia vida eterna a través del
sacrificio de Jesucristo!

¡Tengan una buena Pascua! ¡Los veré en el primer Día Santo!
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